

OPINIÓN | Política

Los motivos de la no asistencia del PSOE a la colocación de la primera piedra del cartel de la Guardia Civil

Agrupación Local del PSOE-A Priego de Córdoba
Martes 20 de octubre de 2015 - 13:50



La Agrupación Local del PSOE-A y el Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Priego de Córdoba no participarán en el acto de colocación de la primera piedra del futuro Cuartel de la Guardia Civil.

Cuando se coloca una primera piedra es porque dan comienzo las obras de aquello que se vaya a construir. Sin embargo, a día de hoy martes, 20 de octubre, día de colocación de la primera piedra del futuro cuartel de la Guardia Civil, no ha aparecido en el Boletín Oficial del Estado ninguna

adjudicación de las obras de dicha infraestructura y tampoco consta la concesión de licencia de obras por parte del Ayuntamiento.

Los socialistas de Priego nos alegraremos profundamente el día que realmente comiencen las obras y el cuartel sea una realidad, pero no vamos a participar en un acto electoral del Partido Popular que se produce sin haberse adjudicado oficialmente las obras y a una semana de la disolución de las Cortes Generales ante la convocatoria de elecciones con el único objetivo de publicitar al Partido Popular, un gobierno desgastado que no tiene nada que inaugurar y que después de castigar a la provincia de Córdoba, la última en inversión en los Presupuestos Generales de 2016, hace actos para vanagloriarse de un proyecto que tendrá que financiar el próximo gobierno, ya que como informó el Secretario de Estado de Seguridad, la primera anualidad del Cuartel de Priego se pagará en el año 2016.